



Regionaljournal Steiermark



Murtaler Musiker bei Orkan im Bezirk Braunau verletzt

Es hätte ein lustiges Fest werden sollen wo sich die Menschen wohl fühlen und den Alltagsstress vergessen sollten.

Das Zeltfest der freiwilligen Feuerwehr Frauschereck im Bezirk Braunau.

Das Fest war voll im Gange, an die 700 Besucher tanzten und feierten zur Musik der Murtaler Party Rebellen Cäpt'n Klug und den Zwerpsteirern.

Doch gegen 22:30 ging alles blitzschnell und eine Orkanböe wandelte das ausgelassene Fest in eine Tragödie.

Das riesige Festzelt wurde teilweise verweht wogegen der weitere Teil in sich zusammenstürzte. Dabei wurden ein 28-jähriger Mann aus St. Johann im Walde und eine 19-jährige gebürtige Rumänin getötet sowie rund 120 Personen verletzt.

Unter den Verletzten auch der Murtaler Musiker Horst K. der noch in der Nacht in einem Innviertler Spital operiert wurde und sich bereits auf dem Weg der Besserung befindet. Der Schock sitzt tief aber die übrigen Musiker hatten großes Glück und blieben fast unversehrt.

Der Rettungseinsatz lief sofort an doch auch die Zufahrtsstrassen nach Frauschereck waren durch umgestürzte Bäume versperrt. Laut der Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik hatte die Windböe die gegen 22.30 Uhr das Zelt erfasste eine Windgeschwindigkeit von 126 Kilometer pro Stunde (ZAMG-Messstelle in Reichersberg)

